



## Deutsche Billard-Jugendmeisterschaften in Bad Wildungen 2016

Die große Sporthalle der ENSE-Schule war auch in diesem Jahr vom 28.3.2016 bis 03.04.2016 wieder Austragungsstätte für die Sportarten Pool, Snooker, Kegel und Karambol.

In den Altersklassen U15, U17, U19 und Junioren kämpften die Spieler um die Medaillen. Spannung pur und exzellente Leistungen wurden mit tollem Einsatz geboten. Die zahlreichen Zuschauer waren gefangen von den tollen Leistungen der mitunter 11- und 12jährigen Kinder, die sich mit großem Erfolg in der Klasse U15 präsentierten.

Im Karambol, hier die „Freie Partie“, nahmen 4 Spieler aus dem Billardverein BC Stolberg-Dorff an den Wettkämpfen teil. Jeremia Leinesser errang bei seiner ersten Teilnahme die Bronzemedaille, während Leonie Zillmann als einzige weibliche Karambolerin nur denkbar knapp bei dieser U15 Klasse den Einzug ins Halbfinale verpasste. Jeremia konnte in der Vorrunde den späteren Sieger schlagen, ein Überraschungssieg also.

Ebenfalls in dieser Klasse verkaufte sich Jonas Wergen als noch 11jähriger sehr vielversprechend, war aber leider chancenlos. Hier zahlt sich die Kooperation mit dem Ritzefeld-Gymnasium in Stolberg aus, wo zwei Karamboltische in der Übermittagsbetreuung zum Training und zur AG zur Verfügung stehen. Diese wird vom Verein BC Stolberg-Dorff geleistet.

Zhong Jie Dong hatte es bei U17 am schwersten, denn hier startete das Ausnahmetalent Simon Blondeel ebenfalls in der Freien Partie. Dieser junge Mann wurde letztes Jahr schon Jugendeuropameister und dieses Jahr mal wieder 2mal Deutscher Jugendmeister.

Auf dem Gruppenbild werden die jungen Spieler/in von der mehrfachen Deutschen Jugendmeisterin im Poolbillard, Pia Blaeser, links im Bild, und von Simon Blondeel, hinten rechts, „eingerahmt“. Vorne links Jonas Wergen, dahinter Leonie Zillmann, daneben Jeremia Leinesser und vorne rechts Zhong Jie Dong. Alle 4 gehen ins Ritzefeld-Gymnasium.